

Vielen Dank und auf Wiedersehen in einer neuen Funktion

Liebes VSLAG-Mitglied

Erst vor kurzem durfte ich dank deiner Stimme in den Vorstand des VSLAG eintreten. Just in einer Phase, in der sehr viel lief und der Vorstand sehr aktiv war und auch sein musste: Einführung neuer Lehrplan, neue Ressourcierung, Arcus, neue Führungsstrukturen sowie Mitgliederwerbung als Schwerpunkte der Verbandstätigkeit. Daneben habe ich mich für Weiterbildungsthemen und für die kantonale Tagung wie auch die SL-Foren eingesetzt. Einmal mehr hat sich mir gezeigt, wie wichtig die Verbandsarbeit ist und wie gut diese durch den ganzen Vorstand geleistet wird. Hier ein herzliches Dankeschön an alle Vorstandsmitglieder und an euch für die viele Rückmeldungen und das Mitdenken.

Im Januar habe ich mich auf Victor Bruns Nachfolge als Leiter der Sektion Schulorganisation im BKS beworben. Nach einer längeren Selektionsphase habe ich die Zusage erhalten. Eine einmalige Chance, die sich hier für mich eröffnet und die ich mir nicht entgehen lassen wollte. Leider – aber auch nachvollziehbar – muss ich hiermit meinen Austritt aus dem Vorstand geben.

Ich habe die Zusammenarbeit stets sehr genossen und werde die Sitzungen und die Kontakte vermissen.

Auf meine neue Tätigkeit ab dem ersten Oktober 2020 freue ich mich sehr. Ich gehe davon aus, dass ich dort wiederum mit einigen von euch Kontakt haben werde.

Cornelia Grossniklaus, Schulleiterin der Kindergärten und der Primarschule Mitte in Zofingen, stellt sich als meine Nachfolge zur Verfügung. Ich durfte Cornelia kennen lernen und kann sie sehr zur Wahl empfehlen. Ich finde es wichtig, dass durch sie der Westaargau, die weiblichen Schulleitenden und auch die Primarschulen eine zusätzliche Stimme im Vorstand erhalten.

Für euren Einsatz zugunsten der Lernenden, der Lehrpersonen und der Schule im Kanton danke ich euch herzlich.

Hebets guet und auf bald!

Stefan Wirz